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We hope to grow together  
this beautiful medical discipline 
that is phlebology!

Matthieu JOSNIN 
President of the SFP

With the 3rd issue of Phlébologie Annales Vasculaires, we 
are entering the last quarter of the year 2022, a quarter that 
promises to be rich in events.

This year again, the French Society of Phlebology has been present at all the meetings, 
notably through:

 – joint sessions at the congress of the French College of Vascular Pathology in Paris 
in March;

 – then the congress of the French Society of Vascular Medicine in Toulouse in 
September;

 – and the German Society of Phlebology in Hanover;

 – It was also present at the congress of the Canadian Society of Phlebology in Montreal;

 – and of course, was present at the EVF (European Venous Forum) congress in Venice 
in June-July;

 – and with its delegation at the IPU (International Union of Phlebology) congress in 
Istanbul in September.

For the first time, the SFP and the SFMV collaborated on the first edition of the «AVIS 
MEDICAL» congress in June in Marseille. In view of the enthusiastic feedback from 
participants and speakers, the respective organizing committees have decided to repeat 
the experience in 2023 in Marseille.

We are now present on social networks such as Twitter, LinkedIn and Facebook, 
through which we communicate and support our young doctors using the communication 
vectors that are now theirs.
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Always faithful to our international vocation, the SFP administrators have continued 
to make interventions and participate in remote and face-to-face sessions (Dubai last 
February), during congresses and in particular with the vWIN-Foundation, which 
continues to federate the world’s greatest experts in this specialty.

As you can see, our association wishes to remain a major player in phlebology. The 
journal Phlébologie Annales Vasculaires (PAV) is one of the main levers.

This year, the Phlébologie Annales Vasculaires website has also undergone a facelift 
and improved this digital tool so that the journal remains an effective international 
vector of transmission in the field of phlebology.

Several very practical and innovative themes are scheduled in PAV Issue 3:

1/ Two original articles:

• One deals with the application of endovenous thermal ablation techniques in non-
saphenous veins.

• The other on “HIFU and phlebology”. Therapeutic innovation in chronic venous 
disease: echotherapy or treatment with ultrasound-guided High Intensity Focused 
Ultrasound (HIFU).

2/ And two developments:

• One on LEDs in the treatment of leg ulcers.

• The other on pelvic congestion syndrome. Care pathway, role of the vascular physician.

To return to this last quarter, which is just beginning, we are ending the year in style.

This year again we have the pleasure to be present for the 2nd edition of the International 
Meetings of Francophone Surgery, initiated by the National Academy of Surgery and 
Innovative Operating Practices under the aegis of its president Prof. Albert-Claude 
Benhamou, which will be held on 28 and 29 November in Paris.

Throughout this year, we have continued to collaborate with the National Academy of 
Surgery within the framework of the Tuesdays of Surgery, in particular for a session 
concerning varicose veins which you can find on YouTube https://youtu.be/9lMDnCo894I

And of course, a major event, the SFP congress which will take place for the first time 
at the “Cité des Sciences de la Villette” in Paris from 1 to 3 December.

Registration is open and don’t forget that your support to the SFP through your 
membership will allow you to have access to more interesting rates until October 
31st!

A variety of exciting sessions await you, with many national and international guests, 
including a large part of the new IPU Bureau whose team was renewed at the Istanbul 
Congress.

We hope to see many of you in order to grow together this beautiful medical discipline 
that is phlebology!

We wish you all a good last quarter of 2022!
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Nous espérons faire croître 
ensemble cette belle discipline 
médicale qu’est la phlébologie !

Matthieu JOSNIN 
Président de la SFP

Avec le 3e numéro de Phlébologie Annales Vasculaires, nous 
entamons ensemble le dernier trimestre de l’année 2022, 
trimestre qui s’annonce riche en évènements.

Cette année encore la Société Française de Phlébologie a 
été de tous les rendez-vous, au travers notamment :

 – de sessions communes lors du congrès du Collège Français de Pathologie Vasculaire 
à Paris en mars ;

 – puis du congrès de la Société Française de Médecine Vasculaire à Toulouse en 
septembre ;

 – ainsi que celui de la Société Allemande de Phlébologie à Hanovre ;

 – elle était aussi présente au congrès de la Société Canadienne de Phlébologie à 
Montréal ;

 – et bien sûr a été présente au congrès de l’EVF (European Venous Forum) à Venise 
en juin-juillet ;

 – et avec sa délégation au congrès de l’UIP (Union Internationale de Phlébologie) à 
Istanbul en septembre.

2022 a fait l’objet pour la 1re fois d’une collaboration de la SFP et la SFMV au travers 
de la 1re édition du congrès « AVIS MEDICAL » en juin à Marseille. Au vu des retours 
enthousiastes des participants et des intervenants, les comités d’organisation respectifs 
ont décidé de renouveler l’expérience en 2023 à Marseille.

Nous sommes désormais présents sur les réseaux sociaux comme Twitter, LinkedIn 
et Facebook, au travers desquels nous communiquons et accompagnons nos jeunes 
médecins en utilisant les vecteurs de communication qui sont désormais les leurs.

Toujours fidèles à notre vocation internationale, les administrateurs de la SFP ont 
continué à réaliser des interventions et participé à des sessions distancielles et 
présentielles (Dubaï en février dernier), lors des congrès et notamment avec la vWIN-
Foundation qui continue à fédérer les plus grands experts mondiaux dans cette 
spécialité.
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Comme vous pouvez le constater, notre association souhaite rester un acteur majeur 
de la phlébologie. La revue Phlébologie Annales Vasculaires (PAV) en est un levier 
principal.

Cette année le site internet de Phlébologie Annales Vasculaires a lui aussi fait peau 
neuve et amélioré cet outil digital afin que la revue reste un vecteur international de 
transmission efficace dans le domaine de la phlébologie.

Plusieurs thèmes très pratiques et innovants sont programmés dans le Numéro 3 de 
PAV :

1/ Citons deux articles originaux :

• L’un porte sur l’application des techniques d’ablation thermique endoveineuse dans 
les veines non saphènes.

• L’autre sur « HIFU et phlébologie ». Innovation thérapeutique dans la maladie veineuse 
chronique : l’échothérapie ou traitement par Ultrasons Focalisés de Haute Intensité 
(HIFU) échoguidés.

2/ Et deux mises au point :

• L’une sur les LEDs dans le traitement des ulcères de jambe.

• L’autre sur le syndrome de congestion pelvienne. Parcours de soins, rôle du médecin 
vasculaire.

Pour revenir à ce dernier trimestre qui s’amorce, nous terminons l’année en beauté.

Cette année encore nous avons le plaisir d’être présents pour la 2e édition des 
Rencontres Internationales de Chirurgie Francophone, initiée par l’Académie Nationale 
de Chirurgie et des pratiques opératoires innovantes sous l’égide de son président 
le Pr Albert-Claude Benhamou, qui se tiendra les 28 et 29 novembre à Paris.

Au long de cette année, nous avons continué à collaborer avec l’Académie Nationale 
de Chirurgie dans le cadre des Mardis de la Chirurgie, notamment pour une session 
concernant les varices que vous pouvez retrouver sur YouTube https://youtu.
be/9lMDnCo894I

Et bien-sûr, évènement majeur, le congrès de la SFP qui se déroulera pour la 1re fois 
à la Cité des Sciences de la Villette à Paris du 1er au 3 décembre.

Les inscriptions sont ouvertes et n’oubliez pas que votre soutien à la SFP au travers 
de votre adhésion vous permettra d’avoir accès à des tarifs plus intéressants et ce 
jusqu’au 31 octobre !

Des sessions variées et passionnantes vous attendent avec de nombreux invités 
nationaux et internationaux dont une grande partie du nouveau bureau de l’UIP dont 
l’équipe a été renouvelée lors du congrès d’Istanbul.

Nous espérons vous retrouver nombreux afin de faire croître ensemble cette belle 
discipline médicale qu’est la phlébologie !

À toutes et tous un bon dernier trimestre 2022 !
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